

けやきっ子

大子町立だいご小学校学校だより 第4号

令和6年4月12日発行 文責:校長 清水洋太郎

1週間が過ぎました！みんな、しっかり過ごしています！

令和6年度がスタートして、1週間が過ぎました。火曜日に入学した1年生は、水曜日から通学班で通学しています。班長さんや上級生に面倒をみてもらいながら、安全に元気に登校しています。今週は、委員会活動を始め、通学団集会、避難訓練、体位測定、などたくさんの行事がありましたが、1年間の一人一人の心身の健康や安全に関わる大切な活動が多くありました。「初心、忘れるべからず」です。今の心地よい緊張感と希望や目標をもった意欲を大切に1年間過ごしていきたいと思えます。明日と明後日は初めての週末です。春本番で、観光の車も多い時期です。事故や怪我に気をつけてお過ごしください。



1年生、はじめての体位測定でした！

委員会活動が順調にスタートしました

火曜日の6時間目に、今年度最初の委員会活動を行いました。各委員会で集まり、委員長などを決めると共に、1年間の活動について話し合い、確認しました。毎年、児童数が減り、委員会の統合を行うなど、一人一人の児童に掛かる責任は多くなっていますが、その中で、よりよい学校、みんなが生活しやすくなる方法を考え、判断し、活動してほしいと思えます。



安全な登下校を続けていきましょう

水曜日の3時間目に、通学団集会を行いました。通学班ごとに、集合時刻や約束事の確認を行いました。1年生が入学し不慣れな登下校が続くこの時期は、一番交通事故に気をつけなければならない時期です。約束をしっかりと守り、今年度も事故0で安全な登下校ができるようにしていきましょう。保護者、地域のみなさまの見守りも、引き続きお願いいたします。



いつでも、自分の命は自分で守りましょう

水曜日の5時間目に、火災を想定した避難訓練を行いました。「校舎裏の倉庫で火災が発生した。」という設定で、全校児童で校庭に避難しました。全員が5分以内で避難を終えることができました。火災や災害は、いつ、どこで発生するかわかりません。まずは、「自分の命は、自分で守る」力を身に付けて欲しいということを伝え、「自助・共助」の考え方も伝えました。日頃の生活から意識していくことが大切です。ご家庭でも、機会を捉えて、考え話し合う機会を設けていただければ幸いです。



体位測定を行いました

木曜日と金曜日には、体位測定を行いました。木曜日には1・3・6年生、金曜日には2・4・5年生でした。昨年最後の体位測定と比較しても、多くの児童が成長していました。また、今年もどんどん成長していくことでしょう。心身ともに、健やかに成長できるように、「早寝・早起き・朝ごはん」を意識し、運動に励み、体を鍛え、今年1年も心身ともに大きく成長して欲しいと思えます。その姿を健康手帳等を通してご家庭にもお知らせしますので、ぜひ、確認とお子様へのお声がけをお願いいたします。

